

Palermo: Gobierno instalará 100 mil bibliotecas

El ministro de Educación Domingo Palermo Cabrejos, anunció ayer que en el transcurso de los próximos meses el país experimentará un cambio total en el ámbito educativo. El objeto es preparar al estudiante para que afronte los retos del próximo milenio, aseveró.

■ Durante su presentación en la Comisión de Ciencia y Tecnología del Congreso, Palermo explicó que si en el Perú se continúa educando bajo el método memorista o vertical sus proyecciones serán limitadas.

Añadió que en el momento propicio, se tendrá que aplicar el nuevo método de aprendizaje o de explotación que "convierte al estudiante más competitivo en el ámbito en que vivimos".

Agregó que en esta sustancial transformación que se experimentará en la educación nacional, jugará un papel im-

portante el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Concytec) organismo al que se le dotará de todas las facilidades para que cumpla el papel para el que fue creado.

Universidades

En ese sentido, Palermo expresó que a partir de la fecha Concytec se convertirá en un organismo fundamental para el Estado y recalzó que será un verdadero instrumento de la ciencia y una herramienta de la tecnología capaz de ayudar con eficiencia los nuevos retos del próximo milenio.

De otro lado, anotó, que en las universidades se aplicará un agresivo plan científico y tecnológico para que estos centros sean "los verdaderos organismos de la lucha contra la pobreza, utilizando métodos más sofisticados, científicos y tecnológicos".

En otro pasaje de su intervención el ministro Domingo Palermo precisó, que el Gobierno implementará 100 mil

bibliotecas para las aulas de educación primaria, para lo cual se recurrirá al apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Banco Mundial (BM) por un monto de US\$ 440 millones hasta el año 2000.

Espionaje

En cuanto a las denuncias sobre el espionaje telefónico, Palermo Cabrejos, sostuvo que el caso viene siendo investigado y cuando finalice las indagaciones se podrán aclarar los hechos.

Aseguró que desconocía las informaciones sobre la existencia de un denominado "Plan Emilio" donde se explica que el espionaje telefónico es ejecutado por miembros del Servicio de Inteligencia Nacional (SIN).

Congresistas opinan

Entretanto, parlamentarios de la oposición consideraron ayer que los nuevas pruebas sobre espionaje telefónico evidencian que se trata de un trabajo profesional que no puede

realizarse desde cualquier aparato de aficionado.

Los legisladores de la minoría expresaron también sus críticas a la presidenta de la Comisión de Defensa, Martha Chávez de Ocampo, de quien señalaron que "ha preferido un viaje al exterior antes de continuar con las investigaciones, demostrando que no tiene interés en esclarecer las denuncias".

El legislador de UPP, Henry Pease García, sostuvo que la actitud de la parlamentaria oficialista evidencia que el pueblo no debe esperar mucho de las investigaciones que realiza la mayoría del Congreso.

Freddy Ghilardi Alvarez (APRA) indicó que los parlamentarios no discrepan con la presencia del Congreso del Perú en una cita de la Unión Interparlamentaria, pero cuestionan que ese viaje lo haya realizado precisamente la legisladora que debería dedicarse a tiempo completo a investigar el espionaje telefónico.